



颯 さっそう 爽

『オモシロ横手前進計画』発進だっ!



つるた有司が

おもしろくする!!



チャンス到来! 県立衛生看護学院、来春開学

新たに集まる人と情報を大歓迎!!

横手が『環境ものづくり人材育成事業』のモデル地域に決定 自動車関連産業の発展と企業誘致に一層のはずみ!

人が育ち、働く場が広がる。

12月県議会で提案 『横手に『県立自然公園』を!』の構想を実現したい

地元の大自然を満喫し、うるおいがある心豊かな街をつくる。

10万人横手がおもしろく楽しくなる!

つるた有司の「見る・聞く・話す」

子育て税、どう考える？

ひらかさん つるたさん、今話題の子育て税、なんと考えてるのだ？

つるた有司 現段階での導入には、ハッキリ反対です。

つるた有司 子どもは家庭や地域の元気の源だし宝です。みんな育てていかなきゃいけないのは当然です。

私も二人の子どもの親だから、今、子育て中の若い父さん母さんたちの大変さは痛いほどわかります。

子育てを応援するしくみは

確かに必要です。

県民の皆さんの大切な税金を投入したしくみだけではなく、

もっと別の方法についても工夫する

でも、だからと言って新しい税金をいたたくと言うのか。県民の収入が増えない今、負担のない方法は？と考えます。

ますださん ほかに方法がないから「税金だ」と言うことじゃねえの？

つるた有司 いや、まだまだいろんな

方法はある。

子育てに関する事業をきめ細かく見ると、似たようなものもある。議員としてコスト意識を持ち、事業と予算のムダをチエックする。予算を拡充するための国の働きかけも必要です。県が独自で新しい税金の負担をお願いするならば、

まずは、県の行政経費の見直し

前提。

さらに、県民の理解と合意が必須条件でもありません。

十文字さん 我々のアイディアや意見も、もっと話し合うべきだといふことでねえか。

つるた有司 その通りなんです。どうか知恵を貸してください。今後の子育てのしくみを私と一緒に考えていきたいと思います。

どうなる？ 横手の働く場

おものさん 十万人横手市というが、景気の良し悪しはほとんど聞かぬな。この先も、こんなもんだべな。

つるた有司 多くの方々の不安でしように、重要な地域課題として私が全力で取り組んでいることの一つです。特に、地元へ働く場所がなくて県外へ出て行くしかない若者の姿を見ると、とても残念です。

おもりさん なんだが、夢も希望もないんしな。あ、議員さんたちは「雇用の場を創出する」なんて

言ってるけど、言っただけは俺でもできる。

つるた有司 でも、横手はこれから、すこ〜くおもしろくなるんだんしよ。

ちよつと、私の話を聞いてたせ。

おもりさん えっ…？

つるた有司 このたび横手が、

産学官連携の「環境ものづくり人材育成」という県のモデル地区に指定

されました。市内の小・中・高校を選んで、将来の

「ものづくり人材」を育てようという事業です。

「環境に配慮したものづくり」をテーマに人材を育てるといって有望なモデル事業なんです。

座談会ドキュメンタリー 「今気になること」

横手市に集積する自動車関連の産業拡大にも光

が見えてきました。地元で優秀な人材がいることは、県外企業の誘致PRにも好材料となるので

山内さん 確かに久々の明るい話だとも、ホントにうまく行くべか…？

つるた有司 うまく行かせるために、このチャンスを活かすのです。前進のための良い足場ができたことは確かだから、私は、この事業に全力で取り組みたいと約束します。

変わる農業、どう支援？

大雄さん この春から農業政策がまた大きく変わるども、つるたさんは何と考えているんだべ？

つるた有司 国は集落営農を強力に推進して農業経営を応援しようとしています。

国の農業政策を県として

推進することは当然です。

ただ、個々の農家の皆さん方にはそれぞれの事情や意識の違いがありますから、

個別事情にも対応する

支援策が必要

ということ。実際の政策にも地域の事情で対応できない農家や

集落もあるんです。

朝晩に田んぼの管理に精を出す

兼業農家の方々の

実情もお聞きしています。

県議会の農林水産委員長として活動していたときも、ずいぶん勉強をさせていただきました。その際に肝に銘じたことは、



国は、農業の方針を決める立場
私は、地元農家の生活を守る立場
ということでした。さらに、私にできることは、
作ることの先にある「売ること」
に全力を尽くす

ことであり、農家の皆さんのご苦労が収入増というかたちで報われるしくみを作りたいと思っています。

横手は今、着実な前進の二歩を
踏み出しました。

これらの事業の成功や構想の実現に向けて、
今こそ、皆さんと力と知恵を合わせて前に進んでいきたいと思います。

皆さんの思いを受け止めてきた
十年間。

できることはまだまだある、と
やらねばならないこともある、と
皆さんから気付けさせていただき
ました。

皆さんの声は、私の宝物です。
これからも今まで以上にお話を
聞かせてください。

もつと前へ、力強く前へ…

さあ、ご一緒に！





**県政に対する
ご意見・ご要望
を承ります**

パワフル秋田21「夢を収穫する会」が誕生!

つるた有司後援会事務所内

〒013-0042 横手市前郷字下三枚橋204 TEL・FAX (0182) 36-3355

◆活動の内容や県議のスケジュールは、ホームページでもご覧いただけます。 <http://www12.ocn.ne.jp/~yu-ji/>
◆県政へのご意見やご要望は、メールでも受け付けております。 yu-jikouenkai@lily.ocn.ne.jp

